

## • CUENCAS MINERAS • PEREGRINACIÓN A ZARAGOZA PARA CELEBRAR LA VENIDA DE LA VIRGEN DEL PILAR





En el Santuario de la Virgen de la Aliaga se realizan romerías en mayo.

## Las cofradías de la Virgen de la Zarza y de la Virgen de la Aliaga se hermanan

## El acto en el que participan 11 municipios será el 5 de septiembre en Cortes

Pedro Pérez Boned **Teruel** 

Las cofradías de la Virgen de la Aliaga y de Nuestra Señora de la Zarza están en proceso de hermanamiento. Es la primera vez que dos cofradías de la Diócesis de Teruel Albarracín se hermanan. Las dos cofradías la integran 11 municipos y cuentan con 1.170 cofrades. El acto central del hermanamiento será el próximo

5 de septiembre en el santuario de la Virgen de la Aliaga en Cortes de Aragón, pero el próximo viernes, 24 de abril, las dos cofradías realizarán una peregrinación a Zaragoza para celebrar el 1975 aniversario de la venida del Pilar a Zaragoza.

dez Buj, natural de Aliaga y secretario particular del obispo de Teruel. "Surgió dicha idea el día 3 de junio del año 2011, cuando un grupo de la futura Junta de la Cofradía de la Santísima Virgen de la Aliaga visitó al Sr. Obispo en Teruel. Jugando con las palabras

El secretario de la cofradía de la Virgen de la Aliaga, Pedro Martínez Millán, manifestó que la idea original del hermanamiento fue del fallecido Agustín Fernán-

cretario particular del obispo de Teruel. "Surgió dicha idea el día 3 de junio del año 2011, cuando un grupo de la futura Junta de la Cofradía de la Santísima Virgen de la Aliaga visitó al Sr. Obispo en Teruel. Jugando con las palabras aliaga y zarza, les hizo ver lo bonito de un hermanamiento de ambas cofradías. Fallecido Agustín (19-1-14), se celebró una misa funeral en el santuario de Nuestra Señora de la Zarza de su Aliaga natal (5-8-14) y ese mismo día las dos cofradías retomaron la idea del hermanamiento para revivir su idea y su persona, aumentando y difundiendo el amor, la devoción y el culto a la Santísima Virgen María ya sea bajo la advocación de Virgen de la Zarza, ya sea bajo la advocación de Virgen de la Aliaga".

Pedro Martínez Millán avanzó

que el acto de hermanamiento entre las dos cofradías será el 5 de septiembre en el santuario de la Virgen de la Aliaga en Cortes de Aragón. "En el acto estará el obispo de Teruel, Carlos Escribano y los miembros de las cofradías. Se entregará una metopa con las Virgenes de la Aliaga y de la Zarza conmemorativa, celebrándose una misa para terminar con una comida de hermandad.

Pero previamente al acto central del hermanamiento habrá el próximo viernes, 24 de abril, una peregrinación a Zaragoza para celebrar el 1975 aniversario de la venida del Pilar a la capital aragonesa. El lema de la peregrinación es "con la zarza y la aliaga abrazados a tu Pilar". Cofrades y fieles de ambas cofradías peregrinarán con sus dos estandartes y a las 18,15 h. un representante del cabildo los recibirá en la puerta

1.170 cofrades

integran las dos Cofradías que se van a hermanar en Cortes de Aragón el próximo 5 de septiembre en Cortes

Alta de la basílica. A continuación, se hará la entrada por la Vía Sacra hasta el altar mayor, donde tendrá lugar la celebración eucarística a las 18,30, informó Pedro Martínez.

Los pueblos que pertenecen a la cofradía de la Santísima Virgen de la Aliaga son: Anadón, Blesa, Huesa del Común, Josa, La Hoz de la Vieja, Maicas, Muniesa, Plou, Segura de los Baños y Cortes de Aragón. A la cofradía de Nuestra Señora de la Zarza sólo pertenece Aliaga, pero muchos de los cofrades son de los municipios que integran La Val. La cofradía de la Virgen de la Aliaga cuenta con 670 cofrades y la cofradía de la Virgen de la Zarza tiene medio millar de cofrades.



